

“MATEO Y CABRERA”

Debe Verse

Se sigue representando con enorme éxito de público y crítica el recital de Eduardo Mateo y Fernando Cabrera, estrenado el sábado 7 y anunciado para los cuatro sábados de este mes.

Las entradas se agotan varias horas antes y por dos sábados consecutivos una gran cantidad de público ha quedado sin poder entrar, por lo que se augura igual situación para las próximas funciones.



El espectáculo está basado en clásicos de estos dos importantes músicos uruguayos y también estrenos y un título compartido. Entre otros temas pueden escucharse “Príncipe Azul”, “El viento en la cara”, “La mamá vieja”, “Yo quería ser como vos”, “Yu le le”, “Autoblués”.

Sin duda una excelente oportunidad para averiguar cómo andan las inquietudes musicales de estos destacados creadores.

“Mateo y Cabrera” va los sábados de febrero a las 23.30 hs. en el Teatro de La Candela (21 de Setiembre y Cnel. Mora).

El precio de las localidades es N\$ 350 y el teléfono para reservas: 709298.

En **AUDIO**

somos líderes indiscutidos
por una contundente razón:
Lo tenemos absolutamente
todo.



EL MUNDO DEL HOGAR

DONDE NADIE SALE SIN COMPRAR
18 DE JULIO 887 • TEL.: 98 48 35

SESTO PUBLICITARIA